



鶴いこいの里 交流センターだより



八代の人口

世帯数 300世帯

人口 581人(男)266人 (女)315人
(令和4年11月30日現在)

発行元:鶴いこいの里交流センター

連絡先:0833-92-0003

協力:鶴里コミュニティ協議会

八代地区自治会連合会

八代地区社会福祉協議会

「しゅうなん地域づくり応援サイト」<http://shunan-chiikijoho.jp/council/>

新年あけましておめでとうございます



～ツル情報～ (R4.12.21 現在)

渡来ツル 12羽 (成鳥11羽・幼鳥1羽)

行事報告

八代小学校開校150周年記念式・やしろフェスティバル2022



11月5日（土）鶴いこいの里交流センターにおいて、八代小学校開校150周年記念式・やしろフェスティバル2022が開催されました。

八代幼稚園児の発表をはじめ、校歌の1番から4番の歌詞の内容にちなんだ発表がありました。

1番から3番は八代小学校児童の発表、4番は実行委員会によるユーモアあふれる演劇の披露があり、実行委員会の皆様の熱演に、会場は笑いに包まれました。

そして、学校田で収穫したもち米を使ってのもちつき大会。きなこもちと豚汁の振る舞いがあり、フィナーレとして、もちまきが盛大に行われました。

ツル慰霊祭



12月4日（日）八代のツルを愛する会主催のツル慰霊祭が、3年ぶりに八代地区の皆さんも参列して執り行われました。

瀬田会長のあいさつにはじまり、八代小学校6年生、平田啓君が追悼の言葉を述べ、浄光寺住職による読経の中、参列者による焼香を行い、ツルの冥福を祈りました。

最後に、八代小学校女子児童による「ツルの舞」の披露がありました。

夢現塾 周南市教育委員会表彰



夢現塾のこれまでの活動に対し、周南市教育委員会表彰され、11月28日（月）周南市役所において、表彰式が行われました。

夢現塾は、地域おこしグループとして、平成3年5月に発足し、30周年を迎えられました。発足当時より、ねぐらの整備やギフチョウの保護などの自然保護活動、夏祭りや八代収穫祭などの運営にも携わっておられ、現在も佐伯塾長を中心に活動されておられます。

これら夢現塾の長年に渡る学術及び文化財の功績により表彰されました。

夢現塾の皆さん、表彰おめでとうございます。

お知らせ

梅と桜の森公園整備

鶴里コミュニティ協議会では、例年、年2回「梅と桜の森公園整備」を行っております。

1回目は、雨天のため中止となりました。

2回目は、2月12日（日）13時30分からを予定しております。詳細につきましては、広報しゅうなん1月号の配布に合わせて作成いたしました回覧をご覧ください。

皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

友愛号運行中

周南市コミュニティバス「友愛号」は、八代地区の生活交通として運行しています。

皆様のご要望のあった須々万便について、令和4年4月より火曜日・金曜日に運行しています。また、八代地区内の乗降場所を増設しています。便利になった「友愛号」を、どうぞご利用ください。

八代地区社協だより

令和4年お世話になりました。令和5年もよろしく・・・。

コロナ感染流行で令和3年度は開催できなかった総会も今年は開催でき、順調にスタートできました。新しく就任された福祉員さんも、4月から任務に就かれ懸命に頑張っておられます。

いきいきサロンについても、昨年は何回かコロナ感染流行で中止されることありましたが、今年は定期的に開催できました。ただ、敬老会記念行事だけは中止となり残念でした。

八代地区社協の活動に対しまして、今後ともご協力のほどよろしくお願い致します。

敬老会記念行事令和4年も中止

このところコロナ感染の流行で、いろいろな行事が中止・縮小されておりますが、令和4年も敬老会記念行事も中止となりました。

3年連続の中止に役員一同残念な思いでしたが、記念品の送付に切り替えて対応しました。今年対象の敬老者は165人でした。

長年のご活躍に敬意を表するとともに、ますますお元気にてご活躍されますよう祈念いたします。



敬老者への記念品



福祉員研修会開催

10月25日(火)今年2回目の福祉員研修会を開催しました。内容は社協熊毛支部の高松主任さんよりお話・直江コーディネーターのお話・グループ討議などでした。福祉員さん全員参加で熱心な協議がなされました。

サロンニュース



7月6日 みんなで七夕を作りました

玖珂総合公園でグラウンドゴルフをしました

10月27日(木)玖珂総合公園グラウンドゴルフ場にて、グラウンドゴルフ記録会を開催しました。

天気も良く和気あいあいでの練習の成果を競い合いました。このグラウンドゴルフ場は、いつも練習している交流センターのグラウンドとは違って、山あり谷ありで、芝生も生えていて、かなりの難コースで悪戦苦闘の記録会でした。

そんな中見事ホールインワンをされた福根サツエさんがスコア104で優勝、手島哲雄さんがスコア107で準優勝でした。おめでとうございます。

お知らせ 新春 大正琴演奏会 1月27日 10時より

社会福祉協議会では、新春のいきいきサロンの行事の1つとして、1月27日(金)10時より鶴いこいの里交流センター視聴覚室において、大正琴グループ「カトリア会」による新春大正琴演奏会を開催いたします。会員の方だけでなく、どなたでも視聴できます。

たくさんの皆様のお越しをお待ちしております。

赤ちゃん誕生 おめでとうございます

大迫 瀬来晴香さんのお子様 瀬来柚月ちゃん
八代地区社会福祉協議会よりお祝い金を差し上げました

